

HIER und DORT

Informationen aus dem Freundeskreis Wiesbaden



Juli/August 2025



Liebe Freunde, Engagierte und Interessierte im Freundeskreis Wiesbaden der africa action,

unser Sommerfest findet in diesem Jahr wieder am **Donnerstag, dem 28. August 2025, ab 17:00 Uhr** im

Gemeindesaal am Kirchort St. Michael, Burgunderstr. 11, 65189 Wiesbaden statt. Wie gewohnt freuen wir uns auf einen angenehmen Spätnachmittag mit Begegnungen und Austausch von Gedanken bei Essen und Trinken. Es gibt ein Buffet mit Leckereien und Getränke, sodass das leibliche Wohl gesichert ist. Bitte melden Sie sich bis zum **20. August 2025** zur Planung unter folgender E-Mail-Adresse an: wi@africa-action.de

Hinweise zur Anfahrt: Die Kirche St. Michael ist gut mit der Buslinie 16 erreichbar (Endhaltestelle Südfriedhof). Vom Siegfriedring aus geht man zur Etzelstraße und dann direkt zur Kirche. Kostenfreie Parkplätze für PKWs in der Brunhildenstraße, nahe der Adalbert-Stifter-Schule.

Aktuelles aus Mopti-Sévaré/Mali

Das augenärztliche Zentrum „Joseph Werner Bardenhewer“ in Sévaré bei Mopti (Mali) bat uns um Hilfe beim Erwerb eines Phaco-Emulsifikators. Bei Katarakt-Operationen ermöglicht dieses Gerät eine deutlich schonendere Entfernung der getrübten Augenlinse. In Europa ist es als moderne Methode bereits Standard. Unsere Partner fanden einen kostengünstigen Lieferanten in Ouagadougou (Burkina Faso), und das Gerät traf Anfang Juli in Sévaré ein. Der Preis liegt bei 12.540.000 FCFA (entspricht 19.145 €). Im August 2024 haben wir eine erste Tranche in Höhe von 10.000 € gezahlt, und im März 2025 eine zweite in Höhe von 9.145 €. Dadurch haben wir die Patientenversorgung merklich verbessert. Trotz der angespannten Sicherheitslage in Mali wird das Centre JWB intensiv genutzt (im Jahr 2024: 4.295 Behandlungen, 280 Operationen).



Aktuelles vom Sozialzentrum Dan Bako/Niger



Vor einigen Wochen erhielten wir einen Hilferuf von der Schwesterngemeinschaft, die von der verstorbenen Schwester Catherine in Tibiri/Niger gegründet wurde.

Jeden Dienstag kommen im Ernährungs- und Sozialzentrum Dan Bako über 300 Frauen, die um konkrete Unterstützung für ihre Familien, insbesondere für Kleinkinder, bitten. Überall sind die Getreidespeicher leer. Ursache ist der akute Getreidemangel, da die neue Ernte nach der Aussaat naturgemäß einige Zeit auf sich warten lässt, um zu reifen. Besonders betroffen von dieser Mangelernährung sind Kinder.

Nach einem kurzfristigen Hilferuf haben wir nun 2000 Euro von großzügigen Spenderinnen und Spendern nach Afrika überwiesen.

Allen ein herzliches Vergelts Gott.

Spenden statt Geschenke

Zwei Geburtstagskinder, die im Juni bzw. Juli 80 bzw. 70 Jahre alt wurden, baten anstelle persönlicher Geschenke um Spenden für die africa action. Insgesamt summierte sich der Betrag auf € 2.230. Ein großer Dank geht an die Jubilare sowie die spendenden Personen.



Spendenkonto: africa action
IBAN: DE03 3706 0193 0000 9988 77 BIC: GENODED1PAX
Verwendungszweck „Sahel“ für Projekte des Freundeskreises
oder „NE 02“ für Projekte von + Sr. Catherine in Niger
bitte unbedingt angeben!

Freundeskreis Wiesbaden der africa action/Deutschland e.V.

Internet: www.africa-action.de, E-Mail: wi@africa-action.de

Redaktion: Michael Braun, Kreuzberger Ring 31, 65205 Wiesbaden, Tel. 0611/7902972

